

APPEL À LA GRÈVE

Pour une école de qualité, **en France comme à l'étranger**, le



**appelle à la grève intersyndicale du jeudi 28 septembre 2006
dans les établissements scolaires français de l'étranger**

**Que ce soit par le sort fait aux élèves et aux personnels,
le service public est menacé !**

A l'A.E.F.E. comme à l'Education nationale, le budget n'est ni à la hauteur des ambitions ni en rapport avec l'augmentation du nombre d'enfants scolarisés

Pour l'A.E.F.E., nous demandons :

- que la réduction des crédits de l'État ne soit pas colmatée par l'appel au mécénat pour faire vivre les établissements scolaires français à l'étranger et par l'augmentation des frais de scolarité supportée par les seuls parents
- que le budget permette de scolariser tous les enfants et qu'une réelle politique d'aide soit mise en œuvre pour tous

Pour les personnels de l'A.E.F.E., nous demandons :

- une réforme du mode de rémunération des personnels de l'A.E.F.E. prévoyant un statut unique des personnels et la reconnaissance des sujétions liées à l'expatriation. Nous exigeons la transparence sur le montant des indemnités d'expatriation
- la création d'emplois correspondant aux besoins et la transformation d'emploi de titulaires non résidents (TNR) en titulaires résidents
- la révision des statuts de l'A.E.F.E. favorisant la titularisation des recrutés locaux eu égard à leurs états de services et dans l'immédiat, un salaire décent
- dans l'immédiat et pour pallier au plus pressé : l'augmentation de l'avantage familial pour couvrir *a minima* l'augmentation des frais de scolarité